
１月17日(金)午後、「はるちゅうタイム」を提 唱された曽山
ご ご ていしょう そ や ま

和彦先生をお招きして、今年度３回目の春木小・大芝小・春木
かずひこせんせい まね こんねんど はるきしょう おおしばしょう は る き

中 の３校合同職 員 研 修 会を
ちゅう こうごうどうしょくいんけんしゅうかい

実施しました。
じ っ し

コロナウイルスの広がる中、

「人と人とのつながりや
ひと

関わりが薄れる中でも、
かか うす なか

あたたかい集 団をつくって、
しゅうだん

みんなで伸びていこう。」と５年前
の ねんまえ

に始めた「はるちゅうタイム」。
はじ

「かかわりあう楽しさ」や「自分
たの じ ぶ ん

のことを知ってもらう 喜 び」を
し よろこ

体験しながら、自分自身を成 長
たいけん じ ぶ ん じ し ん せいちょう

させる「はるちゅうタイム」。

これからも毎週水曜日、みんなで楽しんでいきましょう。
まいしゅう たの
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（校長 阪田浩一）

認め合い

支え合い

高め合う

春中の生徒の皆さんへ

研修に参加していただいた他の学校の先生たちからも、

たくさんのメッセージをいただきました。一部を紹介します。

○生き生きと話し合っている様子がとても素敵でした。 （春木小教員）

○たくさんの子が楽しそうに交流している姿が見られてよかったです。

あたたかい雰囲気をぜひ続けていってほしいです。 （大芝小教員）

○はるちゅうタイムは、人として大切なことが自然と身につくので、自

分と仲間を信じてこれからも前向きに続けてください。 （北中教員）

○皆さんが生き生きと自分のことを話し、相手のことを聞き、お互いに

関心を持って活動している姿に感動しました！ （教育ｾﾝﾀｰ指導主事）

○すごく元気に活動し、あいさつなどもしっかりする生徒たちだと感じ

ました。ありがとうございました。 （茨木市立三島中教員）

○伝統あるはるちゅうタイムを、これからも皆さんで楽しく続けてほし

いと思います。生徒さんも元気に話していて、こちらも楽しくなりまし

た。 ありがとうございました。 （野村中教員）

人と人との「かかわりの力」をつける

はるちゅうタイム

写真は、１月１４日に

環境委員会で取り組ん

だ花植えの様子です



＜表彰＞ ☆ ２学期終業式で、以下の表彰を行いました。

◇ 泉支研岸和田地区主催 中学校卓球大会

＜男子 C-3 ﾘｰｸﾞ＞ 【優勝】 ○○ ○○さん

＜女子 C-3 ﾘｰｸﾞ＞ 【優勝】 ○○ ○○さん

◇ JA いずみの主催 第 16 回小・中学生書道コンクール

＜半紙の部＞ 【金賞】 2 年 ○○ ○○さん 【銀賞】 3 年 ○○ ○○さん

【銅賞】 1 年 ○○ ○○さん 【佳作】 1 年 ○○ ○○さん

＜条幅の部＞ 【金賞】 2 年 ○○ ○○さん

◆ 野球部 軟式野球秋季岸和田大会 【 優勝 】

◆ 柔道部 第 67 回岸和田市民スポーツ大会 ＜中学校対抗の部（団体）＞ 【準優勝】

＜中学２年生個人の部＞ 【準優勝】 ○○ ○○さん

◆ 陸上部 岸和田市クロスカントリー大会 ＜中学男子３㎞の部＞ 【第２位】 ○○ ○○さん

◆ ソフトテニス部 岸和田市中学校総合体育大会

＜女子団体の部＞ 【準優勝】 （○○さん、○○さん、○○さん、○○さん、○○さん、○○さん、○○さん ）

＜女子個人の部＞ 【準優勝】 ○○さん、○○さんペア

（※今回、人権作品展の出品者も表彰しましたが、名前は11月の通信でお知らせ済みです。）

☆ ３学期始業式で、以下の表彰を行いました。

◆ 陸上部 岸和田市中学校総合体育大会 ＜駅伝競走 男子の部＞

＜４区＞【第１位】 ○○ ○○さん ＜３区＞【第２位】 ○○ ○○さん

＜１区＞【第３位】 ○○ ○○さん ＜２区＞【第３位】 ○○ ○○さん

写真は、総合体育館で行わ

れた卓球大会の様子です。
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第34回生徒会サミット 12/25

冬休みの初日、岸和田市議会の議場を使い、
しょにち し ぎ か い ぎじょう つか

副市長、教 育 長にもご参加いただいて、生徒会
ふくしちょう きょういくちょう さ ん か せいとかい

サミットが開催されました。
かいさい

テーマは、「届けよう！ 私たちの学校の魅力」。 市内11中 学校の生徒会役員が各学校
とど わたし がっこう みりょく し な い ちゅうがっこう せいとかいやくいん かくがっこう

の取り組みをプレゼンテーション。それぞれの内容について質問し、活動を交 流しあいました。
と く ないよう しつもん かつどう こうりゅう

春木中からは、会 長の○○さん、
はるきちゅう かいちょう

３年学年代表の○○さん、副代表の
がくねんだいひょう ふくだいひょう

○○さんが登壇。はるちゅうタイムや
とうだん

募金活動、集 会での執行部の劇など
ぼきんかつどう しゅうかい しっこうぶ げき

について報告してくれました。
ほうこく

また最後に、中学校校長会を代 表して岸城中の松下校長先生からは、「学校を変えるのは
さ い ご こうちょうかい だいひょう きしきちゅう まつしたこうちょうせんせい がっこう か

生徒。過去の経験から、学校がより良く変わったとき、そこには 必 ず生徒会の活躍がある。」
せ い と か こ けいけん よ かわ かなら せいとかい かつやく

というお話もいただき、生徒会に対する大きな期待も寄せられたサミットでした。
はなし せいとかい たい おお き た い よ


